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Nachhaltigkeit hält Einzug im Segelsport. Jetzt wird auf der Interboot in Friedrichshafen sogar erstmals ein
Boot präsentiert, das komplett aus nachwachsenden Rohstoffen gebaut worden ist. Kein Flachs ? das
Segelboot aus Flachs. Kreiert hat es Friedrich Deimann aus Bremen.

Anmoderation:
Nachhaltigkeit hält Einzug im Segelsport. Jetzt wird auf der Interboot in Friedrichshafen sogar erstmals ein
Boot präsentiert, das komplett aus nachwachsenden Rohstoffen gebaut worden ist. Kein Flachs ? das
Segelboot aus Flachs. Kreiert hat es Friedrich Deimann aus Bremen, Greenboats heißt seine Firma und
unser Reporter Frank Wiesner hat sich mit ihm über den Prototypen unterhalten. 

Friedrich Deimann antwortet im Interview auf folgende Fragen: 

00:04 min (Timecode)
Sie haben ein Bioboot gebaut. Was haben Sie dafür verwendet?

00:26 min
Was für eine Lebenserwartung hat denn so ein Bioboot?

00:50 min
Können Sie bitte einmal beschreiben, was es für eine Art Boot ist?

01:17 min
Wie groß ist das Biobooot und wie viele Leute passen drauf?

01:28 min
Und Sie haben davon auch schon eins verkauft!

01:47 min
Was für Segeleigenschaften hat das Bioboot?

Abmoderation: Und, wenn Sie auch Interesse an so einem Bioboot haben, auf der Interboot wird der
Prototyp bis zum 25. September vorgestellt und kostet rund 96.000 Euro. 


